



PAROISSE PROTESTANTE DU HAUT-LAC

Vionnaz - Vouvry - Port-Valais - St-Gingolph

PROCES-VERBAL

de l'assemblée générale du 5 mars 2023

1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLEE

François Pilet

Il s'agit là de la 58^{ème} assemblée de Vouvry, de la 103^{ème} de Port-Valais et, de toutes ces assemblées-là, François préside sa 36^{ème} AG....

Après cette entrée en matière, il salue la présence

- ✓ du Président de Commune Pierre Zoppelletto

Sont excusés :

- ✓ le Conseil Synodal,
- ✓ les communes de Vionnaz et St-Gingolph et
- ✓ Christophe Allet.

La confession de foi L'EREV est ensuite lue par l'assemblée tout entière.

La JMP a lieu vendredi dernier ... François souhaitait partager une question qui l'a interpellé lors de cette réunion : de quelles valeurs notre cœur a besoin pour que la communauté fonctionne ? A vos réflexions

2. ADOPTION DU PV DE L'ASSEMBLÉE du 6 MARS 2022

François Pilet

Comme d'habitude, le PV en cause – visible sur notre site internet – n'a suscité aucune remarque et est approuvé à l'unanimité. Pour obtenir des exemplaires papier dudit document, merci d'en faire la demande directement à la secrétaire.

3. Rapports du Pasteur ...

Didier Wirth

Une première année paroissiale de découvertes et de joie

C'est en octobre 21 en venant pour la 1^{ère} fois ici au culte que j'ai découvert avec ma femme Isabelle comme paroissiens cette belle communauté ainsi que cette lumineuse chapelle de la paroisse du Haut-Lac. Nous avons été d'emblée bien accueillis, chaleureusement et avec de suite le tutoiement + le verre mis dans la main, comme il se doit en Valais ! J'ai effectué un remplacement bénévole en novembre 21 déjà en présidant un culte ici, pour rendre service. S'en est suivie une première année de travail parmi vous et avec vous depuis le 1^{er} février 22. Année de découvertes multiples, carrousel au début étourdissant de tous les nouveaux visages à connaître, des lieux à trouver, des activités à comprendre, de la culture locale et paroissiale à appréhender, etc. Je me souviens

clairement que les deux premiers mois, je surnageais comme je pouvais dans le tourbillon des découvertes passionnantes et très prenantes. Heureusement, ensuite j'ai pu progressivement poser des repères, des assises et moins courir derrière les choses à comprendre et à décoder ! Je connais depuis 28 ans le métier pastoral et sa pratique, mais chaque Eglise cantonale et chaque région sont différentes dans leur culture, leurs habitudes et leur mentalité - j'en ai parcouru trois avant le Valais, chaque paroisse – j'en ai connu six. Il y a le socle commun de la foi et de la vie ecclésiale, mais ensuite il y a toutes les spécificités, tout ce qui est évident ou justement qui ne l'est pas là où vous arrivez, que ce soit comme pasteur ou paroissien. Et la subtilité, c'est bien sûr que vous ne savez jamais à l'avance ce qui est acquis ou pas, évident ou pas pour le nouveau public que vous fréquentez !

D'où l'effort d'adaptation pour moi dans les premiers mois, et l'adaptation pour vous la paroisse qui se fait je pense davantage dans un 2e temps. J'ai donc maintenant vécu avec vous un 1er tour d'année, et je vis vraiment bien le fait d'être seul ministre en paroisse – ce qui était une nouveauté pour moi. Cela ne veut pas dire que l'adaptation et la connaissance mutuelle des forces et des faiblesses de chacun d'entre nous est terminée. Evidemment, cela prend plus d'une année.

Je peux dire que j'ai eu et que j'ai beaucoup de joie à travailler avec et parmi vous ! Je me suis très vite senti intégré dans la communauté, et avec beaucoup d'entre vous des liens forts de confiance et d'amitié ont vite été tissés. Il existe une bonne entente et un esprit fraternel dans nos relations. Et ce qui compte beaucoup aussi, c'est que nous sommes globalement sur la même longueur d'onde d'un point de vue de la vision d'Eglise, de la vie spirituelle et de la théologie. Nous avons vraiment des lignes directrices communes, ce qui est facilitant.

Découverte de l'Eglise cantonale EREV

J'ai eu aussi beaucoup de joie à découvrir notre Eglise cantonale, l'EREV, notamment par le biais du 1^{er} synode que j'ai suivi. Je peux vous dire que l'atmosphère paisible, calme, sereine, les contenus digestes et la forme posée et non rigide des débats que j'ai découverts au synode m'ont touché et impressionné, tant on ne rencontre pas beaucoup cela dans les synodes des autres Eglises cantonales que j'ai fréquentés. Avec bonheur, j'ai donc senti une belle simplicité et sobriété dans l'EREV (différente de la machine institutionnelle cantonale énorme, très centralisée et très verticale qui existe dans d'autres cantons !) : beau fruit du « moins de moyens » financiers + type d'équilibre presbytéro-synodal (fédération d'Eglises) qui me correspond très bien et qui nécessite peu d'adaptation pour moi. C'est le meilleur des systèmes.

J'ai également participé à toutes les pastorales cantonales, là aussi avec une impression positive : nous sommes un petit nombre, donc on peut y vivre une organisation plus souple et plus conviviale que dans toutes les autres pastorales que j'ai connues.

Vie paroissiale communautaire

Très reconnaissant pour l'intensité-accent qui est mis sur le culte dominical dans notre paroisse, car cela correspond à ma vision ecclésiale : la paroisse doit avoir un centre – et c'est le culte – sans pour autant être centrée sur elle-même. « Faire une fête de chaque culte » est-il demandé dans le Descriptif de poste qui m'avait été donné : c'est en gros ce qu'on vit, il me semble. En tout cas, je mets un effort-énergie important dans la préparation des cultes, avec très souvent des retours positifs.

J'observe la présence régulière de nouvelles personnes au culte et dans quelques activités, comme l'EF et le Culte de l'Enfance par exemple. Cela me semble être un signe encourageant d'un développement-élargissement possible de la vie communautaire.

Regard sur toute la chaîne de formation catéchétique

a) Proposition et essai actuel d'une formule différente pour l'EF : sortir du ghetto et du cloisonnement enfants-familles / reste de la communauté, sur la base d'une vision intergénérationnelle, exemple le culte du Souvenir du 15 janvier 23, organisé en 22, où l'EF était présent ainsi qu'un groupe du *Culte de l'Enfance* ad hoc. Résultat : alors que nous étions 17 personnes l'an passé à ce culte avec 0 personne de l'extérieur, nous étions 35 adultes présents au culte, dont 7 « entités » externe (SF, famille KT, famille présentation, familles *Culte de l'Enfance* ; 0 en 22), et 40 personnes avec enfants au repas canadien ! C'était magnifique.

b) Deux projets réalisés : Création d'un Culte de l'Enfance paroissial sur des Séquences le dimanche qui semble-t-il n'avait jamais existé, avec une équipe motivée de monitrices et un résultat au-delà de nos espérances pour les rencontres de Noël (15 enfants inscrits + 3 en garderie donc de 0 à 18 enfants le dimanche !) Le culte famille vécu le 24 décembre avec une saynète a du coup été un moment fort de l'année avec 90 personnes présentes !

La participation au caté 9-11H a presque triplé et j'ai pu établir un lien de confiance avec les parents + reconstruction de tout un programme de caté qui ne fonctionnait plus, en initiant notamment une collaboration administrative fructueuse avec le directeur du CO où se trouve tous nos catéchumènes potentiels. - Pour atteindre et concerner les parents en vue du KT de leur enfant, il est vrai que cela demande un quasi-acharnement. Par exemple, j'avais 0 inscription à la date limite, puis 8 après des gros efforts très chronophages de réseautage - Parcours sur un cycle sur 3 ans au niveau du contenu du KT - Lancé des rencontres locales nouvelles de certains jeudis dans notre Centre paroissial de Vouvry - Me suis intégré aux rencontres régionales sur 4 samedis avec les 3 autres paroisses jusqu'à Martigny, - collaboration régionale qui inclut un camp commun durant l'Ascension : j'ai pu découvrir en 2022 le concept et la forme d'un camp tel que la région le vit en Alsace. Cette année, nous irons dans les Vallées vaudoises du Piémont.

c) Beaucoup de bonheur à découvrir et vivre les Journées Catéchétiques regroupées par 2 années • Equipe géniale avec la responsable cantonale et notre intervenante paroissiale Christine Ganty qui a vraiment un don pour la relation et la patience avec les enfants • Super moyen d'atteindre les enfants en primaire et de les faire venir dans nos murs, qui n'existe pas dans les autres cantons ; j'aime beaucoup rencontrer ces enfants qui sont encore tellement ouverts et spontanés, je m'éclate à leur annoncer l'Évangile

Œcuménisme particulièrement développé

qui concerne par ex. les deux activités au Cycle d'orientation, l'EF et la célébration des feux de l'Avent qui m'a permis de découvrir des gens de Vionnaz. Je participe à un Groupe de travail œcuménique qui a organisé - une soirée de rencontre « Word Café » entre les Conseils catholiques et notre CP avec beaucoup de plaisir à la clef ainsi qu'un culte des Rameaux commun si fort qu'on va le reconduire cette année.

Fenêtre de l'Avent - œcuménique cette fois pour terminer les fêtes des 200 ans de l'Église catholique de Vouvry; autour du vin chaud, les contacts étaient appréciés –

merci en passant à Fabienne qui s'est bellement engagée pour représenter notre paroisse au sein du Comité du bicentenaire !

Groupe et activité de la JMP qui nous rassemble dans la prière. Très bonne entente et respect dans la collaboration avec un prêtre en particulier et collaboration exceptionnelle et fréquente avec l'animateur pastoral catholique. D'après ce qu'on me dit, les collaborations œcuméniques que nous vivons ici dans le Haut-Lac sont inégalée ailleurs dans le canton.

Visites

A domicile sur demande ou sur indication – n'hésitez pas à me signaler des personnes à visiter. A l'EMS. Contacts avec des parents et des familles en les invitant à manger chez nous à Villeneuve à la maison.

« Aller à la rencontre de » la société aussi par les soirées communales des Nouveaux habitants + par des activités villageoises ou régionales. Les soirées communales du Bouveret et de Vionnaz pour les nouveaux habitants furent plus riches de contacts que celle à Vouvry. J'ai obtenu de la Présidente de commune de Vionnaz qu'on reçoive la liste des nouveaux arrivants protestants ! J'ai vécu comme participant la Fête-Dieu très catholiquement impressionnante de Vouvry, ce qui m'a permis de sentir mieux le village. J'ai vécu ma 1^{ère} fête du village de Vouvry par un stand commun avec les catholiques, et nous souhaitons reconduire cette belle collaboration. L'idée d'avoir des jeux à proposer aux enfants ou aux adultes était intéressante car source de contacts. J'ai rencontré toute l'équipe de l'Animation socio-culturelle de la Maison des jeunes régionale à Vouvry au lieu-dit *La Cimenterie*, ainsi que les membres de l'Association en répondant à leur invitation pour l'AG.

J'ai pu découvrir la Préfecture de Monthey et le Préfet en répondant à l'invitation de ce dernier, qui est d'ailleurs habitant de Vionnaz (Alphonse-Marie Veuthey) : c'était une belle première que de me retrouver dans le château de Monthey – je ne savais pas qu'il y avait un château dans ce chef-lieu du district !

EMS Riond-Vert

Je peux utiliser ma formation et mon expérience d'aumônier, ce qui est plaisant. J'apporte une animation spirituelle régulière appréciée ; c'est beau de voir des personnes très âgées évoquer leur foi. Bon contact avec l'ancienne et la nouvelle direction, bonne collaboration avec les ASE, et participation riche de contacts à la Fête d'automne qui réunit tous les résidents + les bénévoles de l'institution.

Entretiens pastoraux Réguliers avec des paroissiens, avec des belles demandes et des beaux cheminements même si les situations de vie sont souvent douloureuses. Je suis honoré par les demandes d'entretien que je reçois qui sont signes de besoins, qui soulignent la confiance profonde qui s'est établie avec plusieurs paroissiens, et qui me permettent d'utiliser ma formation de FIP. 10.

Actes ecclésiastiques

Les baptêmes et présentations d'enfants ont été l'occasion d'annoncer l'Évangile et de connaître des familles. Du coup des contacts réguliers se développent, par exemple un père catholique dans le cadre d'un couple mixte a tellement aimé la préparation et le culte qu'il a décidé comme ça de lui-même de devenir protestant ! Et il est revenu plusieurs fois avec sa famille au culte.

Collaborations régionales

J'ai fait connaissance avec les collègues de Monthey et des Deux Rives plus particulièrement. Selon la règle EREV de la subsidiarité, le pasteur Robert Zamaradi et moi-même, nous nous remplaçons mutuellement pour les cultes et les piquets de Service Funèbre, avec aussi des cultes de secteur donc regroupés ici ou à Monthey durant les vacances pendant toute l'année. Avec Robert et aussi avec la diacre Gwendoline Noël et le pasteur Pedro Brito, nous avons vécu des échanges de chaires demandées par l'EREV, qui permettent aux ministres de découvrir avec joie et enrichissement d'autres communautés, et aux paroissiens d'entendre quelqu'un d'autre que leur propre pasteur ou diacre. Par exemple, grâce à ces échanges, j'ai découvert le temple de Lavey si quelconque à l'extérieur et si beau à l'intérieur ainsi qu'une communauté bien vivante et accueillante à Saxon.

J'ai pu établir des contacts avec les étudiants anglophones du ***César Ritz*** qui viennent au culte. J'aimerais mieux les intégrer et j'ai commencé de réfléchir dans ce sens. Mais la difficulté est leur extrême irrégularité : certains viennent même plusieurs fois de suite, puis d'un coup disparaissent définitivement !

Points d'attention Dans notre paroisse comme ailleurs, je pense qu'on doit toujours veiller à la communication. Dans les institutions, cela n'arrive pas qu'on se parle trop ! Que notre unité et la force du noyau quasi familial que nous formons ne soit pas un cocon trop hermétique au changement, et que chacun.e de nous sache aussi se laisser bousculer dans ses habitudes ou ses comforts par des nouvelles idées ou des nouvelles personnes.

Remerciements

Merci à Isabelle Giannardi qui a assuré avec Fabienne et moi le pilotage du Journal paroissial, elle a rendu son mandat après de longues années.

Merci à chacun.e de vous paroissiens.iennes pour la confiance et l'amitié,

au CP pour le travail qu'on porte ensemble et pour le super outil de travail que représente mon bureau avec tout son équipement,

à Fabienne la Secrétaire (bonne communication, entente naturelle, délégation de travail et de tâches possible, connaissance bien utile du terrain et des dossiers),

à Christine Ganty qui a succédé à Isabelle et à Fabienne et avec qui on forme je crois une bonne équipe pour le Journal paroissial,

au concierge Maurice qui manifeste si souvent de la gentillesse,

à notre organiste-pianiste Sylvie qui passe pour notre bonheur de l'orgue au piano et vice versa,

aux bénévoles dans les groupes d'activités dont notre intervenante paroissiale JC Christine Ganty, aux monitrices du Culte de l'Enfance et à celles qui font ponctuellement la garderie,

aux bénévoles du Groupe œcuménique, à Claude et à ceux-celles avec lui qui rendent possible les repas canadiens, merci aux meneuses de la Prière des mères et de la Prière du vendredi, au Groupe de la soirée louange et des rencontres Taizé qui permettent tous trois de vivre la prière ensemble. Et merci encore à... ceux-celles que j'oublie ?!

Quelle grâce de vivre sa foi, chez nous, de cette manière, tandis que les mauvaises nouvelles du monde nous arrivent de plus en plus vite et nombreuses. Merci à notre Dieu pour cela ...

Avec l'EREV, notre église valaisanne, le conseil a suivi une journée de formation des conseillers, une journée d'assise – *de discussions* – autour de la gestion et de l'évangélisation.

Notre paroisse et son conseil ont vécu à divers moments de l'année des activités œcuméniques avec les 200 ans de l'église de Vouvry, le stand de la Fête au Village, à Vouvry, en collaboration avec nos frères catholiques et la JMP de vendredi 3 mars 2023.

Dans la chapelle, en plus des cultes, il y a le groupe louange et celui de Taizé qui se retrouvent environ une fois par mois. Il y a aussi les réunions de prières :

- ✓ Celle des mères, les 1^{er} et 3^e lundis à 10h, à Vouvry, et
- ✓ Celle du vendredi matin, à 9h suivie d'un café/partage.

Le groupe de paroles des dames du jeudi après-midi, dès 14h.

Concernant la salle de paroisse, elle a été louée 40 fois les week-ends. Grâce à Micheline Fallet, nous avons à nouveau location régulière pour du Power Yoga et de la gym pour les aînés. Je vous laisse deviner laquelle elle pratique

Concernant la cure de Vouvry, nous avons eu deux changements de locataires pour le studio et un changement de locataire pour le local commercial. Faire les nouveaux contrats, les états des lieux, les remises en état, etc... ont bien occupés Fabienne, Maurice et Pascal ... Pour améliorer le système d'eau chaude pour la cure, un second boiler a été posé, plus petit et surtout séparé la distribution des deux étages. Afin de faire des économies d'électricité, les radiateurs du bureau ont également été remplacé ainsi que le thermostat principal. Le sac coupe-vent pour la descente de chéneau a également été remplacé.

Une demande auprès de la Romande Energie est en cours pour se relier au système de chauffage à distance qu'ils sont en train de raccorder dans la commune de Vouvry.

En guise de conclusion, Pascal en profite pour remercier tous les donateurs, les bénévoles, tous ceux qui ceux qui préparent des merveilles lors de nos repas canadiens sans oublier tous les gâteaux et préparations apportées lors de la Fête du village de Vouvry.

Sans chacun de nous, rien ne serait possible et tous ces moments de partage n'auraient pas la même saveur. Alors, au nom du CP mille mercis à chacun, chacune

Des applaudissements nourris saluent ces deux interventions.

Petite intervention de François Pilet :

Son épouse et lui-même ont participé à la matinée des religions, au Cycle d'Orientation à Vouvry. Ils ont été impressionnés par la qualité de la préparation de cette journée, par la participation intéressée des jeunes et une femme musulmane, qui a grandi à Lausanne, leur a dit son admiration que de telles journées existent. Elle n'avait jamais vu ni entendu parler de telles journées.

Questions :

Hans Sutter : Avant, il y avait des cultes à l'EMS Riond Vert, est-ce toujours d'actualité ?

Pascal Vodoz : du temps de Jeff Berkheiser, le directeur dudit EMS nous avait dit que c'était compliqué de préparer les résidents à s'habiller pour le culte. Le personnel est aussi en effectif réduit le dimanche et il y a peu de résidents qui sont indépendants Ils ont besoin de l'aide du personnel soignant pour tout.

Hans Sutter : on pourrait aussi prévoir un transport pour celles et ceux qui souhaiteraient venir au culte ? malheureusement, le problème des « préparatifs » des résidents demeure ...

Didier Wirth : en remplacement des cultes à l'intention des résidents de Riond-Vert, il y a des rencontres de prévues avec le pasteur.

Anne-Marie Kolb : habitant Vionnaz, elle se sent un peu décentrée par rapport au lieu de culte. Elle aussi regrette les dimanches de culte à Vouvy à Riond-Vert.

Pascal Vodoz : en son temps, il y avait eu une réflexion sur l'endroit où devaient se passer les cultes ... Bouveret avait été plébiscité ...

Monique Ruh : et pourquoi pas faire intervenir les jeunes du caté un dimanche par trimestre par exemple ? faire côtoyer les jeunes et les moins jeunes dans des activités accessibles à chacun : chanter, prier, partager les 4h ...

Réflexion pour le CP.

Brigitte Monin : quand notre assemblée va-t-elle pouvoir élire son pasteur ?

François Pilet : la réponse sera donnée par le Conseil Synodal ... Avant, c'était en effet la paroisse – *dans son rôle d'employeur* – qui décidait. Depuis un certain nombre d'années, c'est le Conseil Synodal qui est en charge de cette tâche et c'est compliqué. Soyez assurés que tout le possible est fait pour que cette élection puisse avoir lieu cette année encore.

4. Comptes 2022 et rapport des vérificateurs

Philippe Ganty

Les comptes 2022 sont présentés par le caissier et très bien commentés. Ils apparaissent à l'écran et ne suscitent aucune remarque. Ces commentaires seront annexés au présent PV, mais voici toutefois quelques précisions :

Comptes 2022

No 3000	il s'agit du 70% du salaire brut du ministre sur 11 mois, Didier Wirth ayant commencé au 1 ^{er} février 2022 ;
No 3040	frais de déplacements
No 4020	plus d'activités avec les enfants
No 4100	bureau du pasteur, cartouches d'encre, programme pour l'ordinateur, timbres
No 4300	isolation du galetas de la chapelle
No 6000	toujours selon le nombre de paroissiens qui s'inscrivent lors de leur arrivée dans les communes en tant que protestants
No 6010	merci de votre générosité
No 6020	sur Twint, merci aussi
No 6055	très beau résultat pour l'utilisation de la chapelle et de la salle de paroisse

Il est à noter que le résultat positif de la partie culte est dû principalement au mois de salaire du pasteur en moins et plus de paroissiens aussi

- No 5000 environ 30% du salaire brut du pasteur sur 11 mois
- No 5020 remplacement des radiateurs du bureau, sac coupe-vent, divers
- No 5040 Merci à Maurice pour ton travail
- No 7010 Merci de votre fidélité
- No 7015 et d'avoir répondu à nos appels de dons
- No 7020 Très belle fête au village avec nos amis catholiques
- No 7030 changement de locataire pour le local commercial avec une **reconnaissance de dette pour les loyers en retard de l'ancien locataire pour une somme de Fr. 4'000.- environ**

Bilan 2022

Le bilan est ensuite présenté à l'écran. Il sera également joint au présent PV pour plus de compréhension.

- No 1010 Economie de frais par la suppression du CCP, peu utilisé
- No 2000 amortissement de la dette, Fr. 6'000.-
- No 2030 le solde de l'envoi du Paroisse-Info pour décembre 2022
- No 2440 Le montant de ce compte doit correspondre à celui du compte 1022
- No 2450 Le montant de ce compte doit correspondre à celui du compte 1023

Aujourd'hui, le total du capital est de Fr. 1'393'163.92

Bénéfice 2022 : Fr. 14'051.68

Questions :

François Pilet : Est-il possible qu'une partie de ce bénéfice aille au fonds de rénovation ?

Pascal Vodoz : Non.

Maurice Chervaz : Il souhaite que soit bien noté au PV que le résultat positif des comptes 2022 est uniquement dû au fait que le ministre n'a effectué qu'onze mois sur les douze de l'an 2022 Aussitôt dit, aussitôt fait !

Parole est ensuite donnée à Monique Ruh, vérificatrice avec Elfrieda Walder. Leur rapport, dûment signé, est présenté à l'assemblée qui en prend acte. Les vérificatrices ont donc scrupuleusement pointé toutes les écritures et les ont trouvées exactes. Monique demande d'en donner décharge au caissier, ce qui est fait à l'unanimité. Elle souligne l'excellent travail du caissier.

François propose d'accepter les comptes tels que présentés : aucune voie contraire ni d'abstention ne se fait connaître.

5. Bâtiments

Pascal Vodoz

L'isolation du galetas a donc été faite par les soins de Pascal.

Les radiateurs du bureau ont été changés.

En ce qui concerne les locations :

- a) du local commercial : dénoncé pour la fin de l'année, un nouveau locataire a été trouvé pour le 1^{er} janvier 2023;
- b) du studio : un nouveau locataire a emménagé.

6. Divers et propositions individuelles

Monique Ruh : au vu de la situation économique actuelle, il convient d'être vigilants pour ce qui concerne le chauffage et l'eau. Ce n'est pas une question, plutôt un sage conseil ...

Pascal Vodoz : sa foi lui permet de répondre – *même si ce n'était pas une question – Le Seigneur adaptera toutes choses Ne craignons pas !*

Micheline Fallet : quid des Amis de la Chapelle ? elle n'a pas reçu en effet de bulletin pour le paiement de la cotisation ...

Pascal Vodoz : mea culpa ... juste pas eu le temps de s'occuper de ça ! Le comité s'en occupera prochainement et la secrétaire, Elfrieda Walder, enverra les cotisations.

IL EST À NOTER QUE LE PIANO RÉCEMMENT ACQUIS A PU ÊTRE PAYÉ AVEC LES FONDS DE L'ASSOCIATION DES AMIS DE LA CHAPELLE.

7. Messages des invités

Salutation du Conseil Communal par M. Pierre Zoppelletto

Avec sa verve habituelle, notre Président de commune prend la parole en parodiant François – *pour qui c'était la 36^e AG* – en disant que pour lui ce n'est QUE la 11^e AG et le 11^e culte protestant auxquels il assiste Rires dans la salle !

Il est content que les chiffres nous soient positifs, même s'ils ne le doivent qu'au mois de salaire du ministre en moins.

Il regrette aussi que les nouveaux arrivants ne remplissent pas mieux la case « *confession* » ... En effet, seuls ceux qui notent « *protestants* » sont valablement inscrits comme tels. La contribution des communes ne peut être versée que dans ce cas-là

Il a bien entendu les doléances des citoyens de Vouvry, Vionnaz en ce qui concerne le culte, parlant de la fusion des paroisses. Il amène gentiment ainsi le sujet de la fusion prochaine des communes d'ici la législature 2029

Autre sujet de préoccupation, le chauffage à distance : une étude va être faite pour prendre la chaleur du lac à 9° et la restituer à 6° Faire comme à St-Gingolph (F). Musique d'avenir ?

Il termine en disant que, selon les bons conseils de Pascal Vodoz l'an dernier, il a donné des ordres pour que soient virés les fonds en janvier, juste ?

Salutation de Monsieur Innocent Baba Abagoami Curé des paroisses catholiques du Haut-Lac

Cela fait déjà 6 ans qu'il est là ... il cherche à se fondre dans le paysage en parlant comme les valaisans !

Le sourire aux lèvres, il précise que la première personne qu'il a vue en entrant dans la chapelle aujourd'hui pour nous rejoindre et participer ainsi à l'assemblée, c'est le Président de Commune ! Il est heureux de nous avoir rejoint après la messe du dimanche, raison de son retard, ce dont il s'excuse humblement.

On a beaucoup de choses à apprendre les uns des autres énonce-t-il dans son parler chantant ... Son souci rejoint le nôtre : attirer des paroissiens dans son Eglise est aussi son but premier ...

Plus personne ne demandant la parole, le Président clôt l'assemblée de paroisse à 11.55h et invite chacun à partager le savoureux apéritif qui nous attend

La secrétaire du jour : Christine Ganty

Annexes au PV :

1° rapport des vérificatrices

2° bilan

3° comptes d'exploitation